



2011. SUMMER

発行／熊本県室内装飾事業協同組合 事業委員会

〒861-8046 熊本市 石原1丁目11-11

TEL 096-389-8810

HP <http://kumasou.org/>

FAX 096-389-8809

e-mail kumasou@atlas.plala.or.jp

平成23年度 第37回熊装協通常総会 開催

5月27日、熊装協第37回通常総会がKKRホテルに於いて開催された。中野副理事長開会宣言の後、3月11日におこった東日本大震災で犠牲になられた方々と熊装協関係の物故者への黙祷を全員で捧げた。

上田理事長よりこの状況下、一層の協力依頼の挨拶があり審議に入り、第1号議案 平成22年度事業報告・決算の承認、第2号議案 平成23年度事業計画案・予算案の承認、第3号議案 賦課金徴収の承認、第4号議案 役員報酬決定承認、第5号議案 借り入れ最高限度額の承認と全議案が承認された。

引続き、賛助会より各社PR、説明タイムとなり盛り沢山の新製品や展示会の案内が行われた。午後5時20分よりタカハラコーポレーション社よりの講習会“ビバシート”に移り、「汚れにくく、転ばず、破けない」という夢のシートに質問が多くあり、時間が足らないほどの関心の高さだった。



会場を一度整理し直して懇親会に移行した。

市長代理建築指導課長 平田様、顧問の紫垣市議よりの祝辞を頂き、来賓の紹介が行われた。この間、野田衆議院議員も駆けつけられ、震災以来の現状報告があった。

今年の還暦お祝いの方々4名へ組合よりお祝いが贈られ、(有)志賀内装社志賀明信氏が謝辞を述べた。

次に、日頃組合事業への支援、協力を賛助会より頂いている中、昨年の技能祭等に大変尽力されたサンゲツ社・トーソー社・リリカラ社・リック社の4社に感謝状が贈られた。

また、青年部が蒼貴史新青年部長に代わったことから仲間を増やし青年部活動を活発にしたいとの挨拶があり、乾杯となった。

熊本市職業訓練センター所長よりの乾杯ののち、歓談が続いた。参加者はテーブルを廻り情報交換と久々の顔合わせに話しの花を咲かせ、終了した。

防火壁装講習会 開催



県下に大雨洪水警報が出る大雨の中、7月6日に防火壁装講習会が開催された。

熊本市の建築指導課より志村技士、消防署予防課より森氏。

また、組合より廣島防炎委員長の講習が続いた。

大雨にも係らず、最後まで熱心な講習会となり、管理者証を交付された受講者は足早に帰路に着いていた。

※ 以下の本が、組合事務局にあります。ご希望の方はご連絡下さい。

『壁装のクレームを技術の宝に』壁装施工団体協議会編 1050円

『インテリア業界の動向とカラクリがよくわかる本』本田榮二著 1365円

『住宅リフォーム業界の動向とカラクリがよくわかる本』同著 1470円

ご挨拶

理事長

上田 觀一

残暑お見舞い申し上げます。

この夏はエコ商品とともに日本伝統のうちわ、扇子、風鈴等が見直され夏祭りに影響が出るほどだと聞きます。皆様には熱中症等、体調管理に充分気をつけられてお身体大切にお過ごしください。

さて、3月11日に発生しました「東北・関東大地震」は、地震・津波更には福島第1原子力発電所事故で放射能汚染等がおこり、私供のかつて経験したことの無い大きな被害と衝撃に日本全土が深い悲しみと苦しみに襲われました。被災された皆様や被災者に関する皆様方に心からお見舞い申し上げ、皆様の安全と一刻も早い復旧を心からお祈り致します。

また、熊本におきましても新幹線が3月12日に全線開業し、大阪まで3時間を切る時間で結ばれ、博多にも30分で結ばれるという新しい時代が到来しました。数年前から進められていました熊本城の改修が本丸御殿の復元工事が終わり、今年の春、「桜の馬場・城彩苑」がオープンし、新しい観光の目玉となって賑わいを見せております。私供の組合員で工事に係った方も多数いらっしゃる事と思います。

熊装協におきましては、2年前から進めております「プラスティック系床仕上げ技能士」の育成と技術能力アップの為の講習会を行い、2年間で22名の1・2級の技術士を誕生させることが出来ました。また、本年度から熊本県職業能力協会のご協力により、「壁装の技能士」を育成する講習会を開くことが出来るようになり、5月から実施しております。

このように、組合員全員の施工や技術レベルアップの為の様々な講習会で知識を得る事や内装士の資格試験に挑戦して「技術・技能集団」として活躍できるように、今後も進めて行きたいと思います。

今後共熊装協を宜しくお願いします。

クロス講習会 開催



床講習に続き、表装検定に組合が取り組むクロス講習会が5月より開始された。

これは、組合員よりクロス検定に関する講習をとの要望が高かった声に検定委員が、組合へ能力開発協会より1名枠の委託が実現したことから実現した。



午前学科、午後実技に分けての講習会で、キメ細やかな指導が行われた。

なお、8月20日に検定が行われる。

単に仕事が上手い、早いといった時代から資格重視の時代へと変化して来ており、ポイント制や入札にも係って、今後さらに要望は高まるものと思われる。



現在、組合のホームページをリニューアル中です。今回は、携帯電話やスマートフォンから見やすくなるようにしています。

また、現場や打合せ等でも役立てるような内容を掲載していきます。(9月中を目処に作業中です)